
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA RADIO VORTEX  

(NOUVELLEMENT : RADIOACTIVE... ÇA T'Y VAS?) A12 #2 

PROCÈS-VERBAL DU 19 DÉCEMBRE 2012 

0.0 Procédures 

 Gabriel Hernandez-Gagnon propose l'ouverture de l'A.G. De la radio vortex du 19 décembre 

 Sofia Shlikov appuie 

 Adopté à l'unanimité 

0.1 Praesidium 

 Colin Dinard propose Antonin-Charles Savioz-Séguin comme président et Gabriel Hernandez-

 Gagnon comme secrétaire de l'A.G. 

 Sofia Shlikov appuie 

 Adopté à l'unanimité 

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal 

 Solveig Dandurand propose d'adopter le procès-verbal du 7 décembre 

 Zacharie Dostaler appuie 

 Adopté à l'unanimité 

0.3 Suite du procès-verbal 

 R.A.S. 

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour 

 Ordre du jour tel qu'affiché 

 1.0 Aménagement du salon de la radio (peinture) 

 2.0 Aménagement du studio (son) 

 3.0 Horaire des émissions 

 4.0 Autofinancement 

 5.0 Affaires diverses 

 6.0 Levée 

  

 Gabriel Hernandez-Gagnon propose l'ordre du jour tel que présenté 



 Solveig Dandurand appuie 

 Adopté à l'unanimité 

 

0.5 Date de la prochaine Assemblée Générale 

 Zacharie Dostaler propose que la prochaine assemblée se tienne mercredi le 16 janvier 2013 à 

 16h15 au local de la radio 

 Lucas Nolin appuie 

 Adopté à l'unanimité 

  

1.0 Aménagement du salon de la radio (peinture) 

 Antonin-Charles Savioz-Séguin que Solveig Dandurand fasse de un à trois pouf pour le salon 

 avec 50$ 

 Amélie Tapia-B appuie 

 Adopté à l'unanimité 

  

 Zacharie Dostaler propose d'avoir de la musique dans le salon (appeler un technicien) 

 Antonin-Charles Savioz-Séguin appuie 

 Adopté à l'unanimité 

 

 Zacharie Dostaler propose que le mur est 4 (le mur avec les deux portes) soit le «Sign Up Wall 

 of Fame» et que ce soit limité à 1 graffiti par personne (ceux qui en font deux, n'en feront plus). 

 Ace (A-C S-S) est mandaté pour le préparer 

 Amélie Tapia-B appuie 

 Adopté à l'unanimité 

 



 Lucas Nolin propose que le mur 2 ouest (à gauche à l'entrée) soit le nom futur de la radio en 

 «Lettring» (avec peut-être un personnage à droite) et que le mur 3 (nord) soit un samurai sur un 

 speaker avec ambiance noir, blanc, rouge, gris, désert. A-C S-S est mandaté pour faire ces murs 

 avec 250$ 

 Zacharie Dostaler appuie 

 Adopté à l'unanimité 

 

 Amélie Tapia-B propose que Gabriel Hernandez-Gagnon fasse une demande pour changer le 

 plafond du salon 

 Solveig Dandurand appuie 

 Adopté à l'unanimité 

 

 A-C S-S propose d'acheter 2 ampoules pour les lampes 

 Lucas Nolin appuie 

 Adopté à l'unanimité 

 

2.0  Aménagement du studio 

 Sébastien Denault propose l'achat d'une paire d'écouteur à 50$ 

 Maxime Lavallée-Lang appuie 

 Adopté à l'unanimité 

 

 Gabriel Belzile propose l'achat de pop filter pour les micros à 25$ 

 Sébastien Denault appuie 

 Adopté à l'unanimité 

  



3.0 Horaire des émissions 

 Lucas Nolin propose de garder l'horaire tel quel et qu'on puisse faire des émissions pendant les 

 trous. 

 Colin Dinard appuie 

 Adopté à l'unanimité 

 

4.0 Autofinancement 

 Colin Dinard propose d'emprunter l'entrée du Cégep pendant l'avant dernière semaine de la 

 session pour vendre tous les disc compacts et vinyles ainsi que les deux tables tournantes et le 

 mixer afin de se refaire une bibliothèque virtuelle de musique. 

 A-C S.S. appuie 

 Adopté à l'unanimité 

 

5.0 Affaires diverses 

 Zacharie Dostaler propose que le nom officiel de la radio soit «Radioactive… Ça t'y vas?» 

 Gabriel Belzile appuie 

 Adopté à majorité 

 

 Gabriel Belzile propose d'être proclamé le Petapouf Royal de la Radioactive, il doit amener du 

 café, papier à rouler et réchauffer avant les émissions 

 Sébastien Denault appuie 

 Adopté à l'unanimité 

  

 Sofia Shlikov propose la création d'un groupe Facebook afin de communiquer entre les 

 membres de la RadioActive 



 Antonin-Charles Savioz-Séguin appuie 

 Adoptée à l'unanimité 

6.0 Levée 

 Amélie Tapia-B propose la levée de l'assemblée 

 Sofia Shlikov appuie 

 Adoptée à l'unanimité 

 

 




